

Größter Zweithaarspezialist

Nach Umbauphase zeigt sich Salon Zimmermann in neuen Räumen

■ Von Corinna Schwegel

Olpe.

Der Friseursalon Zimmermann in Olpe ist seit über 40 Jahren für fachlich kompetente Beratung im Bereich Frisuren, Farben und Trends bekannt.

Als größter Zweithaaranbieter im Kreis Olpe haben Birgit Zimmermann-Stenzel, Andreas Stenzel und Christina Zimmermann es sich außerdem zur Aufgabe gemacht, ihren Kunden bei der Auswahl des richtigen Haarersatzes zur Seite zu stehen, denn eine diskrete und professionelle Beratung gehört



Hochwertige Zweithaarlösungen und professionelle Beratung haben im Salon Zimmermann Priorität.

wohl zu einer der wichtigsten Voraussetzungen für optimale Perücken- und Toupetlösungen.

Nach einer Umbauphase steht für diese Ansprüche nun ein separater Raum in dem Familienbetrieb zur Verfügung.

In dem modernen, hellen Studio ist ab sofort eine absolut diskrete Atmosphäre gewährleistet.

Für den Versicherten ist es wichtig zu einem Krankenkassenvertragspartner zu gehen, um die Zuzahlung von der Krankenkasse zu bekommen.

Als Vertragspartner aller Krankenkassen helfen die drei Friseure ihren Kunden bei Wunsch daher auch bei der Abrechnung mit diesen, damit der Weg zur hochwertigen Zweithaarlösung schnell und problemlos abgewickelt werden kann.



Andreas Stenzel und Christina Zimmermann präsentieren ihren neuen Raum in dem absolute Diskretion gewährleistet wird.

Fotos: Corinna Schwegel